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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 
POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, REALIZADA EM 25 DE OUTUBRO DE 2 
2.013. DÉCIMA QUARTA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DA GESTÃO 2012/2014. 3 

Aos 25 dias do mês de outubro de 2.013, reuniram-se às 9:00 horas, em ASSEMBLEIA 4 
GERAL ORDINÁRIA, os Senhores Conselheiros do CONSELHO MUNICIPAL DE 5 
POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, convidados e munícipes, conforme assinaturas 6 
no Livro de Registro de Atas, nas dependências cedidas pela Casa de Participação 7 
Comunitária, sito na Av. Rei Alberto I, n. 119, após a Composição da Mesa Diretora dos 8 
Trabalhos, conforme convocação para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 9 

1. Aprovação das Atas da Assembleia Geral Ordinária e da Assembleia Geral 10 
Extraordinária, anteriores; 11 

2. Apresentação do Expediente da Executiva do Conselho; 12 
3. Status das Câmaras Setoriais; 13 
4. Proposta de adequação da composição do COMAD; 14 
5. Assuntos Gerais. 15 

Dando início, anunciado pelo presidente que a assembleia seria gravada, foi feita a 16 
Composição da Mesa, presidiu os trabalhos o Conselheiro Presidente, pelo segmento da 17 
Polícia Federal, Francisco Artur Cabral Gonçalves, que convidou a mim, primeira secretária 18 
Tânia Mara Carneiro Freire, representante da OAB de Santos, para secretariá-lo. Após a 19 
composição da mesa iniciamos os itens de pauta. Justificou sua ausência o conselheiro e vice-20 
presidente Evandro Tavares de Almeida e Tania Lomas da DRS IV e fez a apresentação do Dr. 21 
Hilton, Delegado de Polícia, representante da Polícia Civil. 22 

I-Aprovação das Atas das Assembleias Gerais Ordinária e Extraordinária Anteriores 23 
A ata da Assembleia Geral de setembro de 2013, dispensando a leitura, foi aprovada por 24 
unanimidade. O Conselheiro Marcelo pediu a inclusão de pauta para discussão sobre convênios 25 
de entidades de tratamento com a Prefeitura Municipal. Foi apresentada a Ata da Assembleia 26 
Extraordinária, onde foi apresentado o plano de governo, que foi aprovado por unanimidade. 27 
Foi solicitada à Casa de Participação, a apresentação do documento apresentado pelo Gabinete 28 
do Vice Prefeito, e a matéria publicada no Diário Oficial. 29 

II-Apresentação do Expediente da Executiva do Conselho 30 
O presidente apresentou proposta de alteração de abaixo assinado de manifesto sobre baixar 31 
teor de bebida alcoólica de 13 (treze) graus para 0,5 (meio) grau. Pediu a colaboração dos 32 
Conselheiros para aderirem e buscarem assinaturas. Após debates sobre o item passou para o 33 
segundo item que é o Viva Voz, os Conselheiros pediram mais uma vez que conste no portal. 34 

O Presidente apresentou aos Conselheiros o esboço de Projeto de Lei para criação de lei 35 
municipal de criação do Fundo Municipal para atividades relacionadas a drogas, explicando 36 
sua função e atendimento. Explicou os trâmites para aprovação. Solicitou que os Conselheiros 37 
passassem a ter conhecimento sobre a proposta para ulterior aprovação. O Conselheiro Marcelo 38 
Vilhanueva solicitou fosse melhor estudado e debatido, até que houvesse esgotamento da 39 
matéria. Reconhecendo ser melhor para a sociedade, os Conselheiros do Comad votaram para 40 
que seja marcado para o dia 08 de novembro próximo, às 9:00horas, Assembleia Geral 41 
Extraordinária, na Casa de Participação Comunitária, situada a Avenida Rei Alberto I, 119 – 42 
Ponta da Praia – Santos, para apreciação e deliberação da proposta de criação do Fundo 43 
Municipal de Desenvolvimento de Ações de Prevenção e de Redução de Demanda de Álcool e 44 
outras Drogas de Santos, devendo a Executiva, enviar aos Conselheiros por email o projeto a 45 
ser votado para conhecimento e recomendações. 46 

Ainda em expediente da Executiva, o Presidente noticia que conseguiu a exibição da peça 47 
“AGORA”, no dia 30 de outubro próximo, às 20horas, no teatro do SESC, Rua Conselheiro 48 
Ribas, Santos. Sem qualquer custo a quem quer que seja, voltada para maiores de 14 anos. O 49 
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Presidente pede aos Conselheiros que divulguem em seus segmentos e devido à proximidade 50 
da data, a entrada se dará por ordem de chegada, encerrando no limite de lugares. 51 

Dando continuidade nas informações, foi ainda noticiado sobre a exposição de cartazes e a 52 
relação dos premiados que foi publicado no DO (Diário Oficial). Notifica ainda que de 28 de 53 
outubro a 1º de novembro, será feita a Mostra de Cartazes na Prodesan. 54 

Divulgou ainda a expedição de ofício, para a formalização de membros, para realização da 55 
Conferência Municipal, já em planejamento de 2014, devendo entrar em item de pauta de 56 
novembro, a Eleição dos Membros e Regimento da Conferência, devendo as temáticas 57 
fecharem o plano de ação. As pré-conferências deverão ser trabalhadas por setores de 58 
representantes. Na próxima reunião de novembro vamos propor a reunião. 59 

III- Status Das Câmaras Setoriais 60 
As Câmaras setoriais apresentaram seu trabalho. A Câmara de Legislação trabalhará o 61 
Regimento Interno, após aprovação do FMD, para incluir os trabalhos do Fundo.  62 

IV- Proposta de Adequação da Composição do COMAD 63 
Após passou-se ao título de composição do COMAD. Os Conselheiros debateram sobre a 64 
Proposta da Executiva, assim distribuída: 65 

Proposta para alteração da Lei nº 2704, de 19/07/2010 66 
Representantes do Poder Público Municipal: 67 

1. Gabinete do Prefeito Municipal; 68 
2. Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Assuntos Estratégicos; 69 
3. Secretaria Municipal de Defesa da Cidadania; 70 
4. Secretaria Municipal de Educação; 71 
5. Secretaria Municipal de Esportes; 72 
6. Secretaria Municipal de Turismo; 73 
7. Secretaria Municipal de Saúde; 74 
8. Secretaria Municipal de Assistência Social; 75 
9. Secretaria Municipal de Cultura; 76 
10. Secretaria Municipal de Gestão; 77 
11. Secretaria Municipal de Assuntos Portuários e Marítimos; 78 
12. Secretaria Municipal de Segurança 79 

Representantes do Poder Público Estadual e Federal: 80 
1. Polícia Militar do Estado de São Paulo - 6.º BPM/I; 81 
2. Polícia Civil do Estado de São Paulo; 82 
3. Departamento de Polícia Federal; 83 
4. Diretoria de Ensino - Região Santos (Secretaria do Estado da Educação); 84 
5. Departamento Regional de Saúde - DRS IV; 85 

Representantes da Sociedade Civil: 86 
1. Entidades de Recuperação 1; 87 
2. Entidades de Recuperação 2; 88 
3. Movimentos de Defesa de Direitos; 89 
4. Movimentos e Organizações Sociais 1; 90 
5. Movimentos e Organizações Sociais 2; 91 
6. Entidades Sindicais ou outras organizações de trabalhadores; 92 
7. Ordem dos Advogados do Brasil; 93 
8. Instituições de Ensino Privado; 94 
9. Universidades da Região; 95 
10. Conselhos de Escola; 96 
11. Conselho Municipal de Saúde; 97 
12. Conselho Municipal de Educação; 98 
13. Conselho Municipal de Assistência Social; 99 
14. Conselho Municipal da Juventude; 100 
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15. Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente; 101 
16. Conselho Municipal de Segurança (CONSEG); 102 
17. Usuário do Sistema Público de Saúde. 103 

O Conselheiro Marcelo Vilhanueva propôs fosse feito contato com a DRS, para que faça 104 
efetivamente parte do Conselho, com fim específico de participar dos anseios de nosso 105 
Município e da Região. O Presidente explicou que a paridade preconizada é que a sociedade 106 
civil poderá ser superior ao poder público. Os Conselheiros exaustivamente buscaram solução 107 
para a adequação da paridade e votaram por aprovada a proposta na forma supra 108 
mencionada. 109 
O Conselheiro Marcelo Vilhanueva propôs a inclusão de parágrafo único, no artigo da 110 
composição do Comad, que os Conselhos Municipais deverão indicar para representá-los no 111 
Comad, membros da sociedade civil para dar equilíbrio à paridade, não quebrando a vaga da 112 
sociedade civil. Em razão da discussão sobre o tema, os Conselheiros votaram para inclusão ou 113 
não de parágrafo que constasse a obrigatoriedade de indicação de membros da sociedade civil 114 
para manter a paridade, os representantes do demais conselhos, restando a votação da seguinte 115 
forma: Sim: 06 e Não: 08 e Abstenção: 01, sendo que um Conselheiro saiu da sala. Opiniões 116 
favoráveis e contra, restou que não haverá restrição quanto à indicação dos representantes dos 117 
demais conselhos. 118 

V- Assuntos de Interesse Gerais 119 
1- O Conselheiro Carlos Solano pediu a palavra para solicitar à Executiva que informe ao 120 

COMAD sobre os convênios existentes sobre drogas com a PMS. O Conselheiro chama 121 
atenção pelo fato de o convenio com o Projeto Respeitar estar no CMS (Conselho 122 
Municipal de Saúde). Assim requereu que seja oficiada a Secretaria de Saúde, pedindo 123 
informações sobre o processo número nº 46169-2009-18, de renovação de convênio com a 124 
Comunidade Terapêutica Respeitar. Requereu ainda que, seja oficiado à gestão, sobre a 125 
situação do TAC (Termo de Ajuste de Conduta) assinado junto ao Ministério Público do 126 
Estado, sobre implantação do CAPS AD-I (Centro de Atenção Psicossocial – Álcool e 127 
outras Drogas – Infanto-Juvenil), que segundo informações obtidas, o Município está 128 
sendo multado pelo atraso na concretização. O Conselheiro pediu ainda informações sobre 129 
o SENAT ZN (Seção Núcleo de Atenção a Tóxico Dependentes – Zona Noroeste), no que 130 
foi atendido. 131 

2- O Conselheiro Clovis Pimentel pediu a palavra para informar que já divulgou nas escolas o 132 
VIVA VOZ. 133 

3- O Conselheiro João Inocêncio pediu alegando ter direito para tal, a expedição de ofício à 134 
Procuradoria Jurídica ou ao Prefeito Municipal para que responda a sua dúvida sobre se os 135 
Conselhos Municipais são entidade civil ou pública. Requereu esclarecimento formal da 136 
Procuradoria do Município, dispensando qualquer esclarecimento da Câmara de 137 
Legislação. 138 

4- A Conselheira representante da Seduc (Secretaria Municipal de Educação) requer 139 
esclarecimento sobre o envio de ofício sobre apontamento de faltas de sua suplência. Foi 140 
esclarecido pela secretária da Casa, Sra. Valéria Galloti, o teor do ofício frente ao 141 
Regimento Interno. Foi votado e aprovado que a Casa dirigirá ofício justificando que o 142 
Suplente, assume na ausência do Titular e que a Suplente da Seduc faltou em apenas uma 143 
ocasião e em qual data a ocorrência. 144 

5- O Conselheiro Flavio Santana pediu esforço de seus pares para que estejam presentes na 145 
apresentação da peça “AGORA”, na quarta-feira, às 20horas. 146 

Como ninguém mais queria fazer uso da palavra, o senhor presidente encerrou a Assembleia, 147 
determinando a expedição dos ofícios. Assinando a ata 148 
_______________________________________, secretariada por mim, 149 
__________________________________________________________________. 150 


